



„Je suis Paris“: Kein Platz für Hass und Intoleranz

Mitgefühl, Trauer und Solidarität mit den Angehörigen der Opfer der Pariser Terroranschläge haben gestern Abend rund 100 Korbacher bei einer

Kundgebung in der Innenstadt gemeinsam zum Ausdruck gebracht. „Hass und Intoleranz haben bei uns keinen Platz“, lautete die Botschaft der De-

monstration, zu der das Bürgerbündnis für ein weltoffenes Korbach aufgerufen hatte. Bei der Kundgebung sprachen Dekanin Eva Brinke-Kriebel und

Mehmet Kaya, der Imam der türkisch-islamischen Gemeinde. Der 130 Opfer wurde mit einer Schweigeminute gedacht. (tk) Foto: Kobbe